

# 6月11日(金) 人権集会

人権集会を行いました。各クラスで事前に話し合った人権課題やスローガンを発表し、人権の大切さについて再確認することができました。

## - 学級委員による発表の様子 -



## - 生徒作成のスライドの一部 -

### 改善策

話を最後まで聞けていない



一人一人が心がけて互いに注意しあう

いじめと思われることがある



自分がされて嫌な事は人にしない

名前で呼べていない



～君 ～さん呼びor不快にさせない呼び方



## - クラスごとに決めた人権宣言 -

1年A組	①人を冷かしたり、馬鹿にしたりしません。 ②人が笑顔になる言葉を使います。 ③1人1人の人権を尊重し、大切にします。
2年A組	「とらない心のディスタンス」 ※ソーシャルディスタンスをとっても、心ではくっついていよう、 という思いを込めました。
2年BC組	～ <sup>そうし</sup> B組奏私～ みんなにここにこ だんだんみんなとはなせるように いじめをなくす 楽しいクラスにしていこう ※『枕草子』の『春』を参考にしました。 「奏私」は、「私たちが奏でる」と意味で、一人一人が当事者意識 をもてるよう、この漢字にしました。
3年ACD組	「互いを尊重し、誰にでも平等に接する。」